

Stellungnahme

zum Postulat 397 Helen Haas-Peter namens der CVP/CSP-Fraktion vom 23. Juni 2000

Öffentliche Ausschreibung des Kulturzentrums BOA für eine neue Trägerschaft verbunden mit einem Leistungsauftrag

Was die Situation der BOA und die diesbezüglichen Absichten des Stadtrates betrifft, so verweist der Stadtrat auf seine Beantwortung der Interpellation 374 (1996/2000). Er hat dort ausgeführt, wie er die aktuelle Situation in der BOA beurteilt und wie er weiter vorgehen möchte. Er hat auch seine Haltung zur konkreten Forderung, die BOA öffentlich auszuschreiben, dargestellt.

Der Stadtrat beantragt, das Postulat zu überweisen, und zwar in dem Sinne, dass eine breite Diskussion über den künftigen Leistungsauftrag für die BOA stattfinden soll. Eine öffentliche Ausschreibung steht jedoch nicht im Vordergrund und wird vom Stadtrat auch nicht primär angestrebt.

Der Stadtrat von Luzern

Luzern, 13. September 2000 (StB 1095)